
 
Cada caminar es construir una comunidad en misión que peregrina 

hacia la renovación a través de la pascua. 
 9:30 A.M Oración Del Día 
 10:00 A.M Eucaristía 
 11:30 A.M Procesión de ramos 
 12:00 M Eucaristía 
 6:00 P.M Eucaristía 

 
 

 

Prepararse para vivir la pascua nos pide revisar el espíritu; nos pide 
hacer un poco de reflexión y nos pide mirar el interior para preparar 
el lugar donde Jesús quiere celebrar la pascua. 

 3:00 P.M Encuentro con Niños 
 5:00 P.M Encuentro con Jóvenes 
 7:30 P.M Encuentro con Adultos 
 7:30 P.M Confesiones 

 

Jesús en su infinito amor nos dio un lugar para vivirle, nos dio un 
sentimiento   para alabarle y nos dio discípulos para que le 

escuchemos a través de ellos. 
 9:30 A.M Oración del Día. 
 10:00 A.M Eucaristía para Enfermos 
 3:00 P.M Celebración ULTMA CENA 
 5:00 P.M Adoración al Santísimo  
 7:00 P.M Charla de la Pascua. 
  

 
 

 

Cada entrega exige sacrificio, un abandono y un darse 

a través de la fuerza del espíritu de Padre, con misericordia 

sigamos a Jesús en ese acto permanente de darse. 

 8:30 A.M Oración del Día. 
 9:00 A.M Viacrucis 
 3:00 P.M Celebración de la pasión del Señor. 
 5:00 P.M Procesión con el santo Sepulcro 
 7:00 P.M Sermón de las Siete Palabras 
 8:00 P.M Visitas al santo sepulcro 

 

ALELUYA, Llego de nuevo a la vida, llego De nuevo la alegría de la 
presencia de Jesús en la eucaristía de la Pascua y llego de nuevo la 

luz maravillosa del gozo de tener a Jesús entre nosotros. 
 6:30 A.M Oración del Día 
 7:00 A.M Procesión y Sermón de la soledad 
 3:00 P.M Pascua Infantil 
 5:00 P.M Pascua Juvenil 
 7:00 P.M Hora Santa 
 ·8:00 P.M VIGILIA PASCUAL 

 
ALELUYA, Nuevo día de alegría, de gozo Y felicidad, 

para reconocer a Jesús vivo Entre nosotros que ello nos 
haga caminar A la renovación pascual de nuestra 

comunidad. 
 09:30 A.M Oración Del Día 
 10:00 A.M Eucaristía 
 11:00 A.M Procesión del Resucitado 
 12:00 M    Eucaristía 
 06:00 P.M  Eucaristía 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hola queridos amigos, hermanos y fieles  de nuestra comunidad  parroquial san Benito: 

Este año siendo el año de la SAGRADA ESCRITURA, Jesús  sigue diciendo a través del Evangelio en la cultura actual como si 

fuera, ayer hoy siempre, se sigue celebrando en su Palabra, como PASCUA que nos dice el cómo vivir al PADRE ABBA cómo seguir 

con la gracia de su ESPIRUTU de la verdad y encarnado en la madre hermosa María, su palabra  vive en nuestra creación actual, 

se celebra en nuestras vidas, y cambia, transforma y convierte la actitud  de nuestras sociedades con sus familias y comunidades 

interculturales en la diversidad de sus carismas, dones y cualidades, que en Ella se  vuelve ejemplo de seguimiento, discipulado y 

ser misionero , cumplimiento de su voluntad y la del Padre , Ella en ultimas es Jesús ternura, Pachamama (Dios padre-madre) amor 

total porque su corazón produjo la humanidad del Hijo de Dios, y ella estructuró en comienzo en Jesús la Palabra del Padre 

encarnada en su ser, recuerden siempre que nuestra Eucaristía, sacramento del AMOR y de la VIDA, es el lugar/estado del 

encuentro con esta palabra viva verdadera, sustancial y real,; ahí la PALABRA cobra vida, se dice, se expresa, y evangeliza así 

nuestra vida hoy. Esta semana Mayor, es el centro del revivir esos momentos de gloria en el amor en que la PALABRA del Padre 

ABBA, se encarnó, se hizo VIDA, se predicó en hechos y palabras de misericordia y compasión. Es el momento del encuentro con 

ELLA, para que nos encarne, nos cambie, la actitud y resucite en nosotros la GRACIA  de su ESPIRITU. Es el tiempo del 

EVANGELIO VIVO, donándose, ofreciéndose y entregándose por nuestro ser con sus situaciones y circunstancias para ser 

redimidos y liberados en la salvación de la CRUZ  de la VIDA. En el corazón bondadoso de su caridad, y en la actitud reverente ante 

nuestro pecado para limpiar nuestro ser y llenarlo de su BENDICION. 

Queridos amigos para mí ha sido un GUSTO SERVIRLES  (hombre bicentenario, de la película), desde el evangelio vivo de mi 

AMADO JESUS, en ese gusto por hacerles sentir a Jesús vivo en la EUCARISTIA centro evangélico, sacramental y PASCUAL. En 

gusto de predicarles a JESUS una realidad actual, una persona actual, una sociedad actual y una familia actual en su VIDA y 

PALABRA  Y ha sido un gusto vivir entre ustedes y darles esa orientación, espiritual, psicológica y pastoral, porque me define y me 

convence siempre el decirme en EL, el celebrarme en EL, expresarme en EL, y sobre todo comunicarlo actual, evolutivo y puesto 

en el presente de esta realidad. A partir de aquí quiero invitarlos a vivirlo, celebrarlo, y expresarlo en sus vidas, con sus circunstancias 

y situaciones,  a dejarse tocar siempre por su AMOR, su PALABRA, su GRACIA y su misericordia, pero para convertir y transformar 

sus actitudes y sus seres. Me encantaría que se decidieran a la bondad, a la comunión con su cuerpo y con su sangre que es lo 

que nos sella y nos bendice. Sería bueno  que todos nosotros construyamos una comunidad parroquial que se dejaran llevar  de su 

ESPIRTU de la Verdad, por su Palabra y por su cruz que es el camino a la BONDAD.  

Queridos niños, hoy siempre la vida los debe llevar a la felicidad completa, pero para ello es necesario, no dejarse contaminar por 

esta realidad que recrea antivalores, resistencias a la vida y que les lleva por sendas oscuras, engañosas y difíciles donde no se 

sabe cuál es el fin si la vida o la muerte, que sus papitos los cuiden, los amen y no permitan que este mundo les dañe ese bello 

corazón, ese lindo ser y ese juguetón espíritu infantil, crezcan, pero al ritmo de sus vidas sanos con la ayuda de la infancia de mi 

amado Jesús. 

Queridos Jóvenes, esta PASCUA, este tiempo de gracia de la cruz de la vida y del amor, este valor de la VERDAD, LIBERTAD Y 

JUSTICIA,  este mundo del EVANGELIO que cualifica, y da calidad a la vida con su realidad, los haga entrar en razón, los haga 

meditar en sus seres, y les permita cambiar todo aquello que les  ha quitado la seriedad, la responsabilidad, la conciencia y el amor 

propio, y que saquen de sus vidas el mal manejo de las redes sociales, del afecto ligero e irrespetuoso y del contacto con esta 

realidad que les muestra un mundo fácil y difuso que los lleva a la maldad y les evita la BONDAD. Que Jesús resucitado les haga 

ver el mundo de felicidad, con buenos valores y afectos liberados y sanos, les permita comunicarse con un lenguaje verbal y no 

verbal en un contacto real y no virtual con ustedes mismos y los demás. En últimas que no excluyan a Dios de sus vidas, es la única 

alternativa sana, buena y  de bondad que aún nos queda, junto con las personas que hemos decidido optar por la libertad y amor 

propio sano. Saben que cuentan conmigo para lo que sea, aquí estoy para ustedes y sus situaciones NO LO OLVIDEN. 

Queridos adultos, Hoy en día el arte del compromiso se perdió, se anuló la verdad, se desapareció el valor de la conciencia y se 

cambió por la maldad de la actitud humana, espiritual, familiar y social. En estos tiempos la responsabilidad con la vida, se volvió 

una permisividad por la muerte en todos los aspectos en donde esta aparece. Se perdió la conciencia y su verdad/libertad. Fue 

cambiada por la doble moral/ética, por la doble espiritualidad social/religiosa y en últimas por el ateísmo teórico, por darle paso al 

pecado. Ante esto los invito a vivir renovados en el RESUCITADO JESUS, que tiene solo una opción y una sola decisión coherente, 

equilibrada y centrada: el AMOR PROPIO, en la sana convivencia con el amor familiar, social y espiritual. Los invita a cuidar su 

hogar de cualquier contaminación, simbiosis o maldad que venga del medio con su periferia y entorno.  Vengan otra vez al Dios 

creador, que se humanizo perfectamente en el  RESUCITADO JESUS  y se quedó como sacramento de la vida, del amor, del perdón 

y de la misericordia y se volvió ESPIRITU  de la VERDAD  para devolvernos la gracia de SER, VIVIR EXISTIR  a la manera de su 

PALABRA, de su BONDAD Y su  AMOR.Y  quiero recordarles que nuestra Iglesia particular de Bogotá región  en su PLAN E, Ha 

replanteado su pastoral, su modo de evangelizar con un nuevo rumbo el discipulado, misionero, pastoral y personal. Es Jesús quien 

va a ustedes, y somos nosotros los sacerdotes, los que lo llevamos a sus vida   y el  lugar del encuentro es la vida familiar y la vida 

parroquial, el centro de la reunión es la casa con su sala, el hogar con ustedes ahí y sus corazones dispuestos en y convencidos de 

su fe y seguimiento al RESUCITADO JESUS. 

Felices PASCUAS, que el  RESUCITADO los bendiga, Los llene con su BONDAD, y les colme la  CONCIENCIA de 

su GRACIA, que su ESPIRITU  de la  VERDAD les lleve a ser  DISCIPULOS y MSIONEROS de esta COMUNIDAD 

de fe, AMOR  y VIDA.WILLIAM EDUARDO ALFONSO GOMEZ Pbro. 


